

Vendredi 22 mars

Cette semaine, nous avons poursuivi notre atelier « Alphabets à compléter » (exploration de la langue écrite).



Nous avons travaillé sur l'œuvre « Spirale » de Patrick Straub : c'est du Land Art car la spirale en pleine nature est formée de terre et de galets. Nous avons aussi décrit d'autres spirales réalisées par cet artiste : dans la neige, dans l'herbe et l'eau, avec de la paille et des morceaux de bois... Ensuite, nous avons modelé des spirales, nous en avons tracé dans la semoule, puis nous en avons tracées sur l'ardoise (activités graphiques).



Nous avons fait des « Jeux de bataille de 1 à 10 » avec différents types de jeux de cartes (quantités d'objets, constellations du dés ou écritures chiffrées) afin d'apprendre à comparer des nombres (exploration des nombres et des quantités).

Nous avons travaillé sur les Alphas : les reconstituer en assemblant leurs moitiés (exploration de la langue orale).

Nous avons poursuivi notre « cahier des nombres » (exploration des nombres et des quantités).

Nous avons poursuivi nos « Cahiers de lettres » (exploration de la langue écrite).



Nous avons fait des jeux de devinettes sur les Alphas : il fallait trouver l'Alpha correspondant à la description de la maîtresse (exploration de la langue orale).



Nous avons complété une grille de mots-croisés avec les jours de la semaine (exploration de la langue écrite).





Nous avons fait le jeu du loto des lettres scriptes (exploration de la langue écrite).



Nous avons résolu des problèmes de comparaison sur fiches : il fallait trouver si il y avait assez de places dans les voitures pour tous les personnages (exploration des nombres et des quantités).



Nous travaillé sur les rimes (exploration de la langue orale). Nous avons fait le jeu du « bol de riz » et du « chapiteau » : il fallait trier des images selon si les mots se terminaient par les syllabes [ri] ou [to].



Nous avons poursuivi nos défis (exploration du langage écrit, des nombres et des quantités).



Inaya nous a lu « Ma Maman que j'aime » et nous avons regardé le dessin animé des Alphas.

Nous avons révisé les chants de la chorale, nous sommes allés à la bibliothèque municipale pour emprunter de nouveaux livres et nous avons fait un conseil de classe.

En danse, nous avons révisé notre chorégraphie en ajoutant des accessoires : des capes bleues et jaunes.

Nous avons fait notre dernière séance de piscine. Nous avons fait le jeu des « tomates et des kiwis ». L'équipe des « tomates » devait entrer dans l'eau en courant sur le grand tapis souple, faire l'étoile de mer pendant 5 secondes, mettre la tête sous l'eau au niveau de la cage à écureuil ou récupérer un anneau au fond, puis poser l'anneau sur le plot rouge. L'équipe des « kiwis » devait entrer dans l'eau par le petit toboggan, longer le mur en se tenant ou non, récupérer un anneau dans la cage à écureuil et le déposer sur le plot vert. Pour finir, certains ont fait le grand toboggan. C'était trop bien !